

INSTRUCCIONES PARA COLABORADORES

Revista Estudiantil de Economía (REE) está abierta a la recepción de documentos de investigación realizados por equipos de alumnos de la licenciatura de cualquier universidad. Es menester para su recepción y dictamen que los trabajos aborden un tema de investigación económica aplicada a algún país latinoamericano, preferentemente a México.

Los trabajos deberán venir acompañados por una carta de primera revisión y recomendación del profesor responsable del curso en el cual se llevó a cabo la investigación. Dicha carta debe escribirse en papel con membrete de la institución de donde son alumnos los autores y enviarse en formato pdf.

Los documentos deberán ser escritos en el procesador Word, la longitud será de entre 10 y 20 páginas empleando letra Times New Roman, de 12 puntos, renglón seguido y todos los márgenes de una pulgada.

No se usará sangría y entre párrafo y párrafo se dejará un renglón. El primer renglón de cada párrafo también empezará en el margen izquierdo y se usarán párrafos cuadrados (justificados).

No deberá incluirse encabezados, número de página ni notas de pie, si bien las notas al final serán aceptables.

Las citas textuales de 40 palabras o menos irán en el mismo tipo de letra, con el mismo margen del resto del documento y entre comillas, aquellas de más de 40 palabras irán en la misma letra, sin comillas y con margen izquierdo de 5 espacios adentro, vs. el resto del documento. En ambos casos deberá incluirse al inicio o al final de la cita (apellido, año y página).

Los nombres de las secciones del trabajo irán centradas en negritas (bold) y mayúsculas. Segundas secciones irán en letra normal, iniciando al margen izquierdo y en tipo bold; y terceras subrayadas. Ninguna de éstas con numeración.

Elementos de la primera página del documento. El título del artículo irá en el primer renglón, en mayúsculas, centrado y en negritas, se recomiendan títulos precisos y de no más de 20 palabras. Saltando un renglón y empezando en el margen izquierdo, puede incluirse un agradecimiento (opcional). En el siguiente renglón, centrada aparecerá la lista de nombres de los autores y su e-mail. Dejando libre un renglón, incluir un resumen de no más de 100 palabras, anteceditas con la palabra: Resumen, e iniciando en el margen izquierdo. Saltar un renglón, se incluye el apartado: Palabras clave, iniciando en el margen izquierdo y no incluyendo más de 5. En la misma primera página, si hay espacio, puede empezar la sección de introducción dejando dos espacios libres. Título, resumen y palabras clave deberán ir también traducidos al inglés, o al español si el documento está escrito en inglés.

La lista de referencias se hará de la siguiente forma:

Libro

Clark, G. (2007). *A farewell to alms*. Princeton, NJ, EE.UU.: Princeton University Press.
(Si hay un segundo o tercer autor, todos será citados en primer lugar por su apellido y si tienen más de un nombre se pondrán todas su iniciales en mayúsculas seguidas por un punto, entre el último y el penúltimo puede usarse la palabra y o el símbolo &. Si se requiere un segundo o tercer renglón, éstos llevarán un margen izquierdo de 5 espacios.

Artículo de revista académica

Husted, B. & Salazar, J. (2006). Taking Friedman seriously: Maximizing profits and social performance. *Journal of Management Studies*, 43(1), 75-91.

Artículos y resúmenes en memorias de algún congreso

Jáuregui, A., González, H., Salazar, J. y Rodríguez, R. (2008). Free trade and pollution in the manufacturing industry in Mexico: A verification of the Inverse Kuznets Curve at a state level. En F. J. Cantú y S. Y. Durón (Eds.), *38° Congreso de Investigación y Desarrollo*, p. 128.

Capítulos en libros

Salazar, J. y Varella, A. (2005). Les effets des exportations sur la croissance du produit manufacturier dans les Etats mexicains. En F. Pinot (Ed.), *La mondialisation et ses effets: nouveaux débats : Approches d'Europe et d'Amérique latine*, pp. 71-80. Paris: Universidad de Paris 7.

Notas en periódico

Damián, A. (2005), "Entre el desastre, la corrupción y la pobreza", *El Financiero*, 10 de octubre, México. (Si se trata de una versión disponible en Internet se agregará un enunciado con el patrón del siguiente ejemplo: Recuperado el 20 de enero de 2006, de la base de datos InfoLatina) y agregar la dirección en internet.

Archivo de datos correspondiente a una fuente oficial disponible en el sitio web

Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática. (2005). Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares 2004 [Archivo de datos]. Disponible en <http://www.inegi.org.mx>

Copia de artículo de revista científica encontrado en una base de datos

Brenhofen, D. y Brown, J. (2004). A direct test of the theory of comparative advantage: The case of Japan. *Journal of Political Economy*, 112 (1), 48-67. Recuperado el 19 de julio de 2007, de la base de datos JSTOR.

Las referencias de otros tipos de documentos podrán construirse de acuerdo al manual de estilo de APA.

Cuadros y gráficas deben ser auto explicados, si se usan más de uno en el documento deben numerarse, antecediendo a su nombre, ejemplo: Cuadro 1. México: Valor de las exportaciones totales. También esto es válido para las figuras (gráficas y otras). Todas deben llevar en su pie la fuente, aún cuando sea propia, en cuyo caso puede decir por ejemplo: Fuente: Elaboración propia con datos de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares 2006 de INEGI. Ningún cuadro o gráfica podrá ser "recortada y pegada" –importada-directamente de otro documento, todas deben hacerse siguiendo el estilo de letra y tamaño del resto del documento y citando adecuadamente. Es importante verificar que las unidades de medición sean claramente expuestas. Los cuadros y figuras deberán insertarse en el cuerpo mismo del documento –no mandarse a anexos- siempre cuidando que empiecen y terminen en la misma página. Se recomienda no incluir directamente los cuadros de resultados que arrojan las aplicaciones estadísticas como SPSS y E-Views, Stata, R, entre otras, sino construir los propios cuadros de resultados y de preferencia integrarlos en el documento de tal manera que puedan ser modificados por la edición de REE.

Se recibirán documentos escritos en español o inglés.

Los artículos y la carta de apoyo del profesor, deberán ser enviados a: jsalazar@itesm.mx y edgardo@tec.mx

El proceso de revisión del documento contempla en primer lugar una revisión editorial, la cual tomará un máximo de una semana, luego de la cual se avisará a los autores si el documento es recibido y pasa a dictamen, esta segunda revisión contempla un plazo de 20 días calendario, inmediatamente después de la cual se avisa del resultado a los autores. En caso de requerirse nuevas versiones, los dictámenes adicionales también tomarán periodos de 20 días.

La publicación del artículo requerirá de los autores el que cedan los derechos patrimoniales de su obra, en ningún caso implicará un pago para los mismos de parte de REE, la cual se distribuye gratuitamente.

Cualquier información sobre Revista Estudiantil de Economía puede ser solicitada en:

Departamento de Economía, ITESM, Av. Eugenio Garza Sada 2501 sur, Monterrey, Nuevo León, México, CP. 64849, Tel. 52/81 8358 2000, Ext. 4305, Fax: Ext. 4306.